

PALESTINOS ARMADOS. Tel Aviv, marzo 24 (AP). Dos palestinos, armados con ametralladoras, hacen guardía hoy, en Hebrón. El gobierno jordano a amenazado a los miembros de la Liga de las Aldeas, con condenarlos a muerte por colabo-rar con las autoridades de Israel.

Argentina denuncia un ataque en las Malvinas

Buenos Aires, marzo 24 (Latin-Reuter). Argentina pidió a Gran Bretaña que investigue un ataque de ha-bitantes de las Islas Malvinas contra oficinas de una línea aérea militar argentina en Puerto Stanley, capi-tal del disputado archipiélago en el Atlántico Sur.

Un vocero de la can-cillería dijo que el sub-secretario de Relaciones Exteriores, Enrique Ros,

entregó ayer la petición al embajador británico Anthony Williams.

Argentina pidió también que si las denuncias prueban ser verdaderas, se castigue a los respon-sables, agregó el vocero. Williams sostuvo ayer en

la tarde nuevas conversa-ciones con el canciller Ni-canor Costa Méndez, acerca del desembarco de un Pasa a la página 43

Cansancio y problemas enfrentan astronautas

Cabo Cañaveral, Florida, marzo 24 (AP). Los astronautas a bordo del transbordador espacial Columbia, agobiados por el cansancio y por una moles-ta serie de problemas se-cundarios, iniciaron hoy otras jornada de su misión experimental en el espacio exterior

Funcionarios dijeron Jack R. Lousma y C. Gor-don Fullerton que esta mañana podía tener una hora suplementaria de sueño.
"No durmieron bien la
noche del lunes", explicó el
cirujano Sam Poole. "Tuvieron un día muy ajetreado, no comieron lo sufi-ciente. Con una noche de estar en forma", dijo.

El director del vuelo que los astronautas tuvieran

hoy una jornada de tareas más livianas.

Pero a pesar de los Pasa a la página 43

Pequeña es la herencia

Ruwait, marzo 24 (AP).
El extinto presidente egipcio Anwar El-Sadat dejó "una fabulosa riqueza" acumulada durante teus 11 años en el Poder.

"Desafío a cualquiera de me nos diga los directos tierras cultivables, a pesar de los "maliciosos rumores" sobre su riqueza per-sonal, se dijo hoy, que manifestó su viuda.

En una entrevista publi-cada por el diario "Al Si-yassah" la señora Jihan Sadat expresó su amargura por los rumores e insi-nuaciones circulantes en

"Desafío a cualquiera que nos diga las direc-ciones de las granjas y edificios que dicen que mi ma-rido poseía", dijo la señora Sadat

Pero a pesar de los rumores, y de los "documentos falsificados para servir
bajos propósitos", presentados en el reciente juicio
Pasa a la página 35

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 42)

Jefe de Junta Guatemala pide cooperación popular

Guatemala, marzo 24 (AP). En su primer discurso al pueblo de Guatemala anoche, el jefe de la Junta Militar, pueblo de Guatemala anoche, el jete de la Junta Militar, general Efraín Rios Montt, invocó el nombre de Dios, y pidió al pueblo cooperar estrechamente, advirtiendo que si "no contamos con su respaldo entonces pueden venir los camaradas a gobernar", en una clara alusión a los grupos subversivos de izquierda.
Rios Montt hizo un llamado a los civiles para que depongan las armas, pero no quedó claro a quienes se di-

'Ustedes civiles", dijo el jefe de la Junta, "quitense las ametralladoras del pecho y pónganse a trabajar, dejen las armas porque estas corresponden al Ejército". Añadió que hay un quehacer político y por eso "yamos a

Tratar la paz propone Honduras a Nicaragua

Washington, marzo 24 (UPI). Honduras ofreció hoy la rama de olivo a Ni-caragua, a fin de terminar con los choques armados fronterizos y aeronavales y poder lograr la "interna-cionalización de la paz".

El ministro de Rela-ciones Exteriores de Hon-duras, Edgardo Paz Barni-ca, propuso a Nicaragua "un amplio cambio de impresiones con conce impresiones... con repre-sentantes de otros gobier-nos de la región", para considerar su propuesta.

Paz Barnica hizo su ofer-ta al ser recibido en sesión protocolaria del Consejo de la OEA, solicitada por el gobierno hondureño. El embajador alterno de

Nicaragua, Saúl Osorio Arana, declaró a United Press International, que la "propuesta parece intere-sante, pero debemos estu-diarla".

Honduras y Nicaragua tienen frecuentes choques fronterizos desde hace más de dos años, desde el derrocamiento del presidente ni-caragüense Anastasio So-moza. Los choques se han extendido al Golfo de Fonseca donde barcos de ambos países se han atacado con la participación de aviones hondureños.

Propone plan

Paz propuso un plan que pudiera servir de base a discusiones amplias entre Pasa a la página 35

entregarles un programa de trabajo en lo político, lo económico y lo social"

Cuando les presentemos este programa", "entonces veremos qué dicen los partidos políticos. Por ahora los partidos políticos no tiene nada que hacer. Has-

En otro aparte, Ríos Montte expresó que ante Dios y el pueblo, su mejor deseo es no defraudar a la oficialidad y a ese pueblo que fue defraudado hace ocho años, en las ese puento que rue derraudado nace ocho anos, en las elecciones de hace cuatro años y en las más recientes. Se refería a las elecciones del día 7 de este mes.

Ríos Montt, vistiendo traje de fatiga, estaba acompañado por el general Horacio Maldonado Shaad y el coro—

Pasa a la página 35





HACIA EL POLO. El Artico, marzo 24 (AP). Los exploradores británicos Charles Burton (al frente) y Sir Ranulph Twistleton, fotografiados ayer, mientras se dirigen al Polo Norte. Los exploradores intentan la primera circunnavega-

Políticos guatemaltecos apoyan el golpe militar

Guatemala, marzo 24 (AP). Los militares que ayer asumieron el Poder en un golpe incruento para poner a Guatemala en el camino de "la verdadera democracia" derogaron hoy la Constitución y gobernarán por decreto,

derogaron noy la Constitución y gobernaran por decreto, anunció una cadena nacional de radios.

Los nuevos gobernantes pidieron a la ciudadanía reintegrarse a sus labores normales y reiteraron su propósito de promover "la paz y el desarrollo".

Mientras los líderes militares estudiaban la formación del nuevo gobierne varios partidos políticos apovarso al

del nuevo gobierno, varios partidos políticos apoyaron el golpe realizado por oficiales jóvenes.

El presidente depuesto, general Fernando Romeo Lu-cas García, cuyo gobierno fue acusado de corrupción, fue enviado al exterior, pero se ignora dónde.

Se desconoce también el paradero del general Angel Aníbal Guevara, quien había sido declarado vencedor en al elección presidencial del domingo 8 de este mes.
Guevara era apoyado por el régimen de Lucas García. La
oposición denunció las elecciones como fraudulentas.
Una Junta de tres miembros, encabezada por el gene-

ral Efraín Ríos Montt, asumió el Poder ayer mismo, y disolvió el Congreso.

"Reafirmamos nuestra convicción de que para los ciudadanos guatemaltecos, lo más importante es la paz y desarrollo de nuestra patria, tarea que únicamente puede llevarse a cabo en una labor conjunta con la participación de todos los sectores de nuestra sociedad", dice un comunicado del Ejército. Pasa a la página 19

3 muertos por un temblor en Lima

Lima, marzo 24, (UPI). Tres personas murieron a causa del fuerte tamblor que ayer en la madrugada sacudió esta capital y que fue seguido por otro más leve, doce horas después, informaron hoy fuentes de

El primer temblor ocurrió diez minutos des-pués de la medianoche de pues de la medianoche de ayer y registró una magni-tud de 4,8 grados en el Es-cala de Richter. Su epi-centro estuvo en el mar, 800 kilómetros al suroeste

de esta capital. Un segundo tamblor estremeció a Lima a las 12:29 horas (17:29 GMT) con una magnitud de 3,5 grados en la Escala de Richter. El epicentro también fue localizado en el mar, 100 kilómetros al su-

Pasa a la página 35





MAYOR DIQUE FLOTANTE. Nueva York, marzo 24 (AP). El mayor dique seco flotan-te, llegó recientemente a Galveston, Texas, después de ser remolcado desde Japón en un viaje que comenzó en noviembre de 1981. El dique fue construido a un costo de 40 millo nes de dólares.